

## **NOUVEAU – Fusion : ASTERA renforce son Pôle Retail**

Face aux enjeux économiques, à l'évolution du métier de pharmacien et des attentes des patients, le groupe Astera continue sa stratégie de développement de son offre Retail en se rapprochant de la coopérative Pharmadom.

Voté par les assemblées générales des deux entités le 14 juin 2024, le rapprochement entre les coopératives Astera et Pharmadom sera effectif le 1<sup>er</sup> juillet 2024, marquant ainsi l'intégration du groupement Pharmadom au sein du Pôle Retail d'Astera.

Après le rachat du groupement Paraph en août 2023 et le lancement du groupement UniQ dédié aux pharmacies de plus de 4M€ en janvier 2024, cette nouvelle action s'inscrit dans la continuité de la stratégie de développement du Pôle Retail annoncée en septembre dernier : renforcer sa proximité et sa présence sur l'ensemble du territoire, mutualiser les réflexions, les ressources et les moyens et proposer une offre adaptée à l'ensemble des sociétaires.

En intégrant Pharmadom, groupement qui incarne les valeurs de proximité, indépendance, partage, éthique et esprit d'entreprise du groupe Astera, le Pôle Retail s'en retrouve renforcé au service de la pharmacie indépendante et dans son engagement dans le commerce associé.

### **Retour sur la création du Pôle Retail d'Astera**

En 2009, le groupe coopératif Astera crée le réseau Les Pharmaciens Associés avec l'ambition de rassembler des pharmacies indépendantes autour d'une philosophie commune : devenir plus fort collectivement pour être plus fort individuellement.

En 2022, dans un contexte de plus en plus concurrentiel, le réseau Les Pharmaciens Associés change de nom pour devenir Santalis, avec pour objectif de fédérer les pharmaciens et patients autour d'une grande marque de santé et gagner ainsi en notoriété et attractivité.

En août 2023, la société Les Pharmaciens Associés acquiert Paraph, groupement régional composé de 100 pharmacies situées principalement dans la région Rhône-Alpes, en donnant ainsi naissance au Pôle Retail d'Astera composé des réseaux Santalis et Paraph.

En janvier 2024, le Pôle Retail d'Astera s'enrichit avec la création d'un nouveau réseau dédié aux grandes pharmacies situées en environnement très concurrentiel, le réseau UniQ.

<b>Contact</b> : Natacha Jean-Louis : <a href="mailto:natachajeanlouis@astera.coop">natachajeanlouis@astera.coop</a> - 06.40.74.83.88
---

## À propos d'Astera



Avec plus de 6550 pharmaciens sociétaires, 32 agences de répartition en France, 4 en Belgique et un chiffre d'affaires de 6,7 milliards d'euros en 2023. Créée il y a plus de 100 ans par des pharmaciens, Astera défend un modèle unique où chaque sociétaire est à la fois client et propriétaire de la coopérative. Les investissements réalisés sont tournés vers les attentes et les besoins des pharmaciens, les résultats sont partagés.

## À propos de PharmaDom



Pharmadom est une coopérative de pharmaciens créée en 2010, qui compte 225 adhérents dont 127 sont à l'enseigne well&well, créée en 2013.